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一 般 質 問 予 定 表 
 

 

令和５年第２回定例会（第４号） 
 

７番 福岡進二 議員（ネット岩出）      【一問一答方式】 

 

１ ふるさと岩出市応援寄附金（ふるさと納税）について 

① 令和４年度ふるさと納税の寄附額とその収支は。 

② ふるさと納税に対しての市の見解は。 

③ ふるさと納税の現状をウェブサイトに掲載しては。 

④ 今後の市の取組は。 

２ ＬＥＤ化の推進について 

① 市役所庁舎内のＬＥＤ化率は。 

② 防犯灯（街路灯）の全灯数及びその内ＬＥＤ灯数並びにＬＥＤ化率は。 

③ 今後の市の取組は。 

   ３ 上水道事故（濁り水）について 

    ① 現在の補償の処理状況は。 

    ② 上水道事故（濁り水）にかかる経費は。 

 

 

２番 梅田哲也 議員（創生岩出）       【一問一答方式】 

 

１ 市役所の組織活性化と職員の人材育成について 

① 岩出市職員の現状について。 

② 職員同士の交流活性化について。 

③ 職員の人事評価について。 

④ 職員の能力向上について。 

２ 市職員社会人枠採用試験について 

① 令和５年９月１日一般事務職採用で初めて社会人枠が導入されたが、その

経緯と応募状況について。 

② 和歌山県の他市また県の募集状況はどうか。 

③ 今回の募集は、昭和６１年４月２日以降に生まれた人で、職務経験が通算

５年以上ある人となっているが、今後条件緩和の方向はあるのか。 

④ 募集の方法は市の広報紙、ウェブサイト以外に転職情報誌、転職サービス

企業等を利用するのか。 

 

 

９番 大上正春 議員（公明党議員団）     【一問一答方式】 

 

１ 「住みたい街・住み続けたい街」について 

① 「住みたい街・住み続けたい街」とは、どのような街なのか、市の見解は。 

② 昨年度の転入・転出世帯数は。（複数世帯・単身世帯それぞれで。） 
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③ 結婚新生活支援事業について。 

  ・県内一部の市町村で行われている事業だが、各市町村によって、内容が

様々なのは。 

  ・いつからの事業で、本市の実績は。 

  ・住宅購入以外の、家賃や引っ越し費用の補助は。 

④ その他、他自治体から移り住んでもらえる魅力ある支援の考えは。 

２ 熱中症対策の推進について 

① 熱中症対応マニュアル等の作成やＷＢＧＴ（暑さ指数）の認知度向上、行

動変容による情報発信等の考えは。 

② 高齢者への効果的な熱中症予防を進めるために、どのような取組を進めて

いるのか。 

③ 子供の通学時の熱中症対策への取組や、熱中症警戒情報発令がされた場合

の対応については。 

 

 

５番 奥田富代子 議員（公明党議員団）    【一問一答方式】 

 

１ 運転免許返納後の移動手段について 

① 巡回バス一巡における利用者の平均人数は。（過去５年間） 

② 巡回バスの運営費とその内訳は。 

③ 巡回バスの停留所についての市民からの要望は。 

２ ごみ袋のサイズについて 

① 市民１人当たりの可燃ごみの排出量は。 

② １人暮らしの世帯ではごみ袋小（２０リットル）でも大きすぎるのではな

いか。 

③ 極小（２０リットル未満）サイズのごみ袋を加える考えは。 

   ３ 市の美観について 

    ① 花のまちＩＷＡＤＥが無くなるらしい。残念であるという声が聞かれる。

市の把握はどうか。 

    ② 今後は「はたちのつどい」や文化祭の花のパネル、マラソン大会のプラン

ター設置等はどうなるのか。 

 

 

１０番 玉田隆紀 議員（公明党議員団）     【一問一答方式】 

 

１ 市民総合体育館及び市立体育館の管理体制と整備について  

① 管理体制と管理マニュアルについて。 

② 利用者からの要望件数と内容について。 

③ ＬＥＤ照明器具の設置の考えについて。 

２ ＧＩＧＡスクール構想について 

① 岩出市の現状と課題について。 

② 和歌山県における岩出市の活用状況は。 

   ３ 線状降水帯被害と対応について 

    ① 本市は現在まで多くの水害対策を実施しているが、その内容は。 

    ② 線状降水帯による、対応と被害の現状について。 

    ③ 今後の対策と登下校の対応について。 
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 ６番 尾和正之 議員（郁青青クラブ）     【一問一答方式】 

 

１ 新年金制度について 

① 繰下げみなし増額制度とは。 

② 市民のメリットとデメリットは。 

２ 原油価格・物価高騰対策について 

    ① 議案第５３号 岩出市廃棄物の処理及び清掃に関する条例の一部改正につ

いて、条例の一部改正の経緯は。 

② 今後の変動による臨機応変な対策は。 

   ３ 特定小型原動機付自転車について 

    ① 法律改正の内容と問題点は。 

    ② 今後、市民への周知は。 

 

 

１３番 市來利恵 議員（日本共産党議員団）   【一問一答方式】 

 

   １ 警報発令時における児童生徒の安全対策について 

    ① 台風２号による警報発令で防災マニュアルに沿った対応はできたのか。 

    ② 大雨警報発令時の下校に対し、保護者への連絡や対応はどのように行った

のか。 

   ２ 不登校児童生徒への支援について 

    ① 不登校児童生徒の人数の状況。 

    ② 不登校児童生徒の支援員と訪問支援員の人数と役割は。 

    ③ 支援員の配置状況は。 

   ３ アピアランスケアについて 

    ① アピアランスケアへの認識と理解は。 

    ② 市の支援と相談窓口は。 

    ③ ウィッグなど購入助成制度導入の考えは。 

   ４ ごみ袋の改正について 

    ① 環境をまもる審議会での審議内容は。 

    ② なぜ、今改正が必要なのか。 

    ③ 無料配布について。 
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１４番 増田浩二 議員（日本共産党議員団）   【一問一答方式】 

    

１ 自転車ヘルメット着用の努力義務化について 

① ２０２３年４月１日から自転車のヘルメット着用の努力義務化が開始され

たが、ヘルメット着装実行の街を宣言している岩出市の取組と対策は。 

    ② ヘルメット着用を進めるためにも、ヘルメット購入に対しての補助制度を

考えては。 

    ③ 中学校で利用しているヘルメットについては、高校入学以降も利用できる

改善策も必要ではないか。 

    ④ 自転車でのヘルメット着用を進める上では、盗難防止対策も必要になるが

盗難防止対策についての市の考えは。 

    ⑤ 岩出駅、船戸駅に、通勤・通学者に対しての自転車ヘルメット置き場を考

えてはどうか。 

   ２ 子ども１１０番パネルの取組について 

    ① 子ども１１０番パネルの推進に取り組んできたが、現在の状況は。 

    ② 最近は、取り付けて走っている車を見かけないが市としての見解は。 

    ③ 子ども１１０番パネルは磁石付きでなく、車に取り付けるには磁石を購入

する必要があります。磁石付きパネルへの改善を。 

    ④ 小型の軽乗用車にも取り付けられるような横長型の新たな子ども１１０番

パネルも考えてみてはどうなのか。 

    ⑤ 取組を進める上でも、市の公用車に子ども１１０番パネルを取り付け市民

に積極的にアピールする考えは。 

   ３ 旧泉佐野岩出線の歩道整備と根来寺大門までの区間の歩道整備について 

    ① 旧泉佐野岩出線における歩道整備についての市の考えは。 

    ② からす橋～図書館南側信号機の区間における歩道の整備を。 

    ③ 図書館南側信号機～根来寺大門までの区間における歩道整備を。 

 

 


